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Estado de São Paulo 

 

 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 006 /2024 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 
✓ Qual a possibilidade de ser realizada a poda das árvores em volta de 

todos os postes no entorno do Parque dos Lagos? 

 

JUSTIFICATIVA 

                                                         

O presente requerimento se faz pelo fato de as árvores estão 

tapando a iluminação local, trazendo escuridão aos que ali transitam no período 

noturno. 

Sabido que com a falta de iluminação, acaba por dar guarida a 

marginalidade que se aproveita da escuridão para cometimento de atos ilícitos.  Dessa 

forma, tal assunto deve ser tratado com extrema urgência. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 17 de janeiro de 2024 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA     

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 

 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

                                                                                      

 

 

 


